
vol.74
December

2023学校とPTAのCommunity Paperクローバー

安城学園高等学校

　日頃より、ＰＴＡ活動にご理解ご協
力を賜り感謝申し上げます。
　今年は4年ぶりに、学外の方への
公開を再開したこともあり、賑やかな
学園祭となりました。今年のテーマ
「For the Future～今こそ、つなが
ろう～」に相応しい生徒たちの創意
あふれるステージや作品に感動の連
続でした。
　私達学校PTAは、昨年よりも多く
の物販を企画し皆で準備を重ね、2日
間手作りスイーツや軽食などを販売し
ました。おかげさまで当日は大盛況と
なり、たくさんの笑顔を見ることができ
ました。事前準備を含め運営におい
ては、学校PTA、学年PTAの方々、
先生方のご尽力、そして何より子ども
たちの団結力が当日の盛況につなが
ったと感じています。
　生徒たちにとって、かけがえのない
青春の1ページになったことでしょう。
　改めてご協力いただきました全て
の皆さまに心より感謝を申し上げま
す。今年のテーマのようにこのＰＴＡ
活動も未来へと盛り上がり続いていき
ますよう、今後とも皆様のご協力を宜
しくお願い申し上げます。

清水 哲一
PTA副会長
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報告 ＰＴＡ一日研修
2023年11月18日（土） 参加者54名

学校発 ～ 中津川 ～ 昼食（ちこり村ランチブッフェ） ～
多治見モザイクタイルミュージアム ～ 学校

行程

土曜講座 開催日／2月10日（土）

　今回３回目のPTA1日研修旅行に参加させて頂きました。
　ちこり村で、栗きんとん作りを体験致しました。何をするのかな？？とドキドキし
ていましたが・・メインの栗きんとんは、栗を茹でて、中身を取り出し、栗1キロに
対し、砂糖200～300gに塩を少々加えて温めながらなじませるそうです。手
間がかかっていますね。
　体験は・・丸めて、俵の形にして、絞り布巾で絞るのです。絞った部分が、あ
の上の部分になるのです。作り方の工程を知りました。参加しなかったら、やら
ないいい貴重な体験が出来ました。
　モザイクタイルミュージアムでは、タイルが出来るまでの工程の説明をうけ
たりして、タイルで作ってある素晴らしい物や、綺麗な物、可愛いい物などがあ
り、沢山の写真を撮り、素晴らしい、楽しい良い 1日を過ごす事が出来ました。

昆布 純子 さん（2年保護者）
栗きんとんに惹かれて……栗きんとんに惹かれて……

　栗きんとんが大好きなので栗きんとん目当てで参加しました。ちこり村に到
着すると早速、栗きんとん作りです。係の方が丁寧に教えて下さり初めての
割には上手く絞ることができました。その後のランチブッフェは種類が豊富で
天ぷらもサクサクでとても美味しかったです。同じテーブルのお母さんたちと話
が弾み、ついつい食べ過ぎてしまいました。
　モザイクタイルミュージアムでは学芸員の方のお話が分かりやすく今まで
知らなかった世界を知ることができました。“私モザイクタイル好きかも！”と新た
な自分の一面を見つけることもできました。１人での参加だったので不安が大
きかったのですが他学年のお母さんたちとも仲良くなれてとても楽しく、リフ
レッシュできた１日でした。次回もまた参加したいです。

和田 久美子 さん（1年保護者）
おいしい栗きんとんとリフレッシュできた一日おいしい栗きんとんとリフレッシュできた一日

　毎年、楽しく参加させていただいているＰＴＡ１日研修！！初めて参加した研
修は、京都の都大路で行われた全国高校駅伝大会に出場した本校の生徒
を応援に行こう！という企画でした。力走する選手を先生と保護者が応援し、
感動を味わうことが出来ました。以来、毎年違った企画に魅力を感じ、親同士
が学生に戻った気分ではしゃげる１日研修が大好きです。
　今回は、岐阜県中津川へ「栗きんとん作り体験とモザイクタイルミュージア
ム」に行ってきました。１番心に残ったのは、栗きんとん作りです。チコリ村の
方々が丁寧に教えて下さり店頭で売っている様な本格的な物が完成し大満
足でした。初めて会う皆さんとも昼食を通して自然と仲良くなり、親睦を深める
ことが出来ました。安城学園は、ＰａっとＴａのしくＡかるいＰＴＡ活動なので最
高に楽しいです。

坂本 美晴 さん（3年保護者）
最高に楽しい１日研修最高に楽しい１日研修

　初めてPTA研修に参加しました。ちこり村で、とても楽しみにしていた栗き
んとんの絞り体験をしました。販売されているものより不恰好でしたが、とても
おいしかったです。ランチビュッフェは色とりどりでおなかいっぱい食べました。
NAKATSUGAWA GINの見学もできました。スタッフの方が苺の甕の蓋を
開けるとフルーティーな香りが広がりました。商品になるまでの工程やGINの
ことを説明していただきました。知らないことばかりだったので勉強になりまし
た。
　モザイクタイルミュージアムではアート作品や初めて見るタイル、懐かしさの
あるタイルが展示されていました。大学生の展示もあり、タイルによって音に
違いがあるのを知りました。とてもいい体験ができた1日でした。

齋藤 千絵美 さん（3年保護者）
秋を感じた1日研修旅行

【岐阜】ちこり村で栗きんとん作り体験とランチブッフェ・
モザイクタイルミュージアム見学

For the Future
～今こそ、つながろう～

学園祭

愛知県私学振興推進大会

PTA一日研修
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　「祭」らしい学園祭がやっと出来る様になった今年。昨年迄とは異なり、マスク越しに
見ていた子供達の笑顔もはっきり見え、私自身も楽しめた二日間でした。
　大規模な学園祭を迎えるのは初めての経験で、コロナ前とは異なる新しいスタイル、
新メニューで白玉・ホットドックやカラフルドリンク、そして想像もつかない程の膨大な量の
ケーキの準備など、新しい挑戦ばかりでした。手探り状態不安の中、大変でしたが皆様
のご協力で無事に終える事ができました。反省点はありますが「新しい事への挑戦」が
出来たり、「美味しかった」と声をかけてもらったり達成感を得る事ができました。楽しい時
間を本当にありがとうございました。

三ッ口 順恵さん
学校PTA（3年）

初めてづくしの学園祭

　PTA活動3年目!アッとゆう間の3年間でした。
　PTAのメンバーと顔を合わせれば「もぅ、最後だねー」と寂しくもあり、達成感も
あり、個々の強みが活かされた最後の学園祭でした!
　３年間でどんどんルールも変わり通常の学園祭に戻れたように感じます。毎
年、模擬店で作る量が増えていき、大変な分メンバー皆さんの仲が深まりました。
学年担当の小川先生を中心に関わって下さった先生方、そして、活動して下さっ
た３年PTAメンバー。私はメンバーに恵まれ、皆さんのおかげで３年間やってこれ
ました。本当にありがとうございました!

神谷 真弓さん
3年学年PTA

Last year

　２年目の学年Ｐ活動。役員会では皆さんの意見を聞いて、学園祭の販売は２日
間、メニューは、うどんとおむすびをそれぞれ３種類ずつの計６品を作ることに。
　１日目の販売状況から、２日目は食数と飲料を増やして販売。急な変更にも対応し
てくれた皆さんのおかげで、多くの人に買っていただけました。
　「おいしかった！」という生徒さんの声に大変だったけどやって良かった。そして、「楽
しかった！」という役員さんの声を聞くことができて、大成功だったのでは。
　来年はもっと多くの仲間がこの楽しい時間を過ごすことができたら素敵だなと思
います。一緒に楽しんでくれてありがとー。

山田 枝里佳さん
2年学年PTA

最高の仲間　みんなありがとう

　私にとっては初めての高校の学年ＰＴＡ活動、メインのお仕事は学園祭の模擬
店。何から手をつけて良いのか分からないスタートでしたが、執行部のメンバー、担
当の先生方、役員の皆様のおかげで無事に学園祭を終えることができてホッとし
ております。メニューは、「パスタ３種」「ドリンク」「デザート」当日は天気が良く久し振
りの校外からのお客さまも。
　たくさんの生徒や先生、保護者の皆様の笑顔に触れる事ができ、完売できまし
た。執行部での長い話し合い、メニュー決め、試食会、準備と色 と々大変でしたが、
協力してやり切ることが出来て感謝でいっぱいです。来年は今年の経験を活かし
てさらに良きものになるとよいなと思います。

福本 希さん
1年学年PTA

仲間と協力してやり切ることが
出来て感謝でいっぱいです

学園祭を終えて
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保護者の皆さんの出会いと活躍の場として、
多彩な行事を設けています。

生徒たちと、学校と、そして保護者同士の
交流を深めながら、多くの経験を共有しましょう。

P T A
活動リポート!


